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Falsa selección de Colombia disputó 
torneo de baloncesto en Rusia: hacker 

desató escándalo y estafa 

(RBF) organizó recientemente un 
cuadrangular de carácter amistoso, 

denominado 'Copa de la Amistad”, con el fin 

que el seleccionado de ese país no pierda 
ritmo de competición ante el bloqueo 
internacional por la guerra con Ucrania. 

| a Federación Rusa de Baloncesto 

El conflicto iniciado en febrero de 2022 tiene 
a la nación liderada por Vladimir Putin 
completamente aislada del mundo 
internacional. Y el deporte no ha quedado al 
margen, ya que las federaciones han sido 
excluidas de los grandes torneos. 

Y el torneo de básquetbol organizado en la 
ciudad de Perm debió terminar antes de 
tiempo por un surreal e insólito episodio, 
protagonizado por un team sudamericano. 

Las sospechas de algo raro con el 
seleccionado de Colombia (58* del ranking 
FIBA) empezaron a surgir en su primer 
partido, donde cayeron sin apelación por 
155-53 ante Perm. 

Incluso, al finalizar el segundo cuarto, el 

equipo local tenía 41 puntos, mientras sus 
rivales solo habían logrado sumar dos 
unidades. 

“En el video observamos una composición 
del equipo ligeramente diferente. En mi 
carrera nunca he ganado un partido con 100 
puntos de diferencia”, indicó el 
basquetbolista Samson Ruzhentsev. 

Y ya en el segundo partido, con derrota 
“cafetera” por 108-57 ante Venezuela, se 

e 

encendieron todas las alarmas. Tras ese 
cruce, la Federación Colombiana de 

Baloncesto (FCB) negó categóricamente 
cualquier afiliación con el equipo, afirmando 
que no otorgó permiso ni respaldo a ningún 
club para participar en el evento celebrado en 
Rusia. 

Un anuncio que sorprendió a Andrei Kirilinko, 
exNBA y actual presidente de la federación 
rusa, ya que aseguró haber contactado al 
presidente de la federación cafetera por 
medio de canales oficiales. 

¿Qué pasó entonces? 
Aquí viene la surrealista historia. Un 
estudiante colombiano de 25 años se hizo 
pasar por el presidente de la federación de 
baloncesto colombiana y consiguió meter a 
su “equipo de amigos' en el torneo de 
organizado en Perm. 

Christian David Mosquera Dura hackeó el 
correo de la FCB y realizó la gestión con la 
que logró meterse en el torneo internacional. 
Convenció a los dirigentes eslavos de 
costear los pasajes aéreos y habitaciones en 
un hotel cuatro estrellas para toda la 
delegación. 
Luego de descubrir el engaño, los 
organizadores cancelaron el tercer y último 
partido de los colombianos y reprogramaron 
el campeonato amistoso, ahora con tres 

equipos. 

“Emprenderemos acciones legales por el uso 
indebido de nuestra imagen sin autorización 
previa”, menciona un comunicado de la FCB. 

  

ao Paulo volvió a jugar en estadio 
donde se desplomó Juan Izquierdo: 
capitán admitió golpe en plantel 

Una semana de luto y desazón vive el fútbol por estos días tras la muerte de 

Juan Izquierdo, jugador que falleció el pasado martes tras desplomarse el 22 de 
agosto en el duelo de su equipo, Nacional, contra Sáo Paulo en los octavos de 
final (vuelta) en Copa Libertadores. 

Con la imagen reciente de la tragedia, el equipo brasileño volvió a la cancha y su 
capitán, no ocultó su desazón al respecto. 

El miércoles, el conjunto tricolor cayó ante el Atlético Mineiro en el estadio 
Morumbi por la Copa de Brasil, en un duelo cargado de homenajes al jugador 
uruguayo en donde, incluso, el plantel del local salió con camisetas con el 
apellido 'Izquierdo'en la espalda. 

Tras sufrir una derrota por 1-0, para el capitán del Sáo Paulo, Rafinha, poco 
importó lo deportivo e indicó, que en su cabeza sigue latente el recuerdo del 
fallecido futbolista de 27 años. 

“Hay que ser sincero. Por supuesto que nos afecta, nos afecta mucho. Es difícil 
llegar a un partido como hoy con la cabeza despejada. Estamos jugando en el 
estadio donde un compañero de profesión acabó perdiendo la vida. No es fácil”, 
afirmó el lateral a Globoesporte. 

En ese sentido, el exjugador del Bayern Múnich recalcó la importancia de la 
salud mental y aseguró, que ver y escuchar cosas sobre la tragedia les ha 
afectado no solo a él, sino también, alos futbolistas del elenco paulista. 

“Esto nos consume mucho. Todo lo que se ve en las redes sociales o en la 
televisión habla de la muerte de Izquierdo. Es difícil, cualquiera que tenga hijos 
o familia lo sabe, lo difícil que es. Nos olvidamos del lado profesional”, concluyó. 

  

  

  

Crece la legión de chilenos 
en Brasil: ean Meneses es 
oficializado como refuerzo 
de Vasco Da Gama 
Un jugador que sorprendió con ingresar a la nómina de Ricardo Gareca para los duelos contra 
Argentina y Bolivia en el marco de las Eliminatorias rumbo al Mundial 2026 fue Jean Meneses, 
mismo jugador que hoy fue presentado como refuerzo estrella del Vasco Da Gama. 
El chileno dejó atrás sus pasos en México, donde vistió la camiseta de Club León y Toluca y 

ahora se concentra para dar sus primeros pasos en el fútbol brasileño con el 'Gigante de la 
Colina". 
En sus primeras palabras de Meneses para los seguidores de Vasco Da Gama, Jean partió 
detallando que “estoy muy feliz de estar aquí y llegar a un club tan grande como el Vasco”. 
“El club tiene una hermosa historia y una gran base de fanáticos. Y hoy, poder defender esta 
camiseta es un gran orgullo”, anunció. 
*“Takeshi' llega con un contrato que lo une a Vasco Da Gama hasta junio del 2026, con un monto 
que bordealos 1.6 millones de dólares. 
Más tarde, apareció una video de Meneses hablando con un medio partidario de Vasco en 
donde reveló que conversó con Pablo Galdames para finiquitar su arribo. 
En concreto, Meneses aseguró que “tengo muchos compañeros que conocen muy bien el club. 
Le pregunte a Galdames y a Luan García, que fue compañero mío en México. Me 

recomendaron la ciudad”. 
“Ahora vengo con la mayor expectativa”, finalizó. 
Cabe destacar que Jean Meneses se une a un ataque plagado de estrellas donde se encuentra 
Dimitri Payet, Pablo Vegetti y Philippe Coutinho, siendo una delantera a tener en consideración 
enel fútbol brasileño. 

"Cóndor” Rojas responde a feroz 
ninguneo de Johnny Herrera tras 
retiro de Bravo: "No estoy ni ahí" 

Roberto Rojas, protagonista del arco de La Roja en los 80", salió al paso en las últimas 
horas del feroz ninguneo que recibió de Johnny Herrera en el debate sobre el mejor 
arquero chileno de la historia. 
Luego que Claudio Bravo anunciara su retiro del fútbol profesional, el 'Samurái Azul 
llenó de elogios a quien fuera su compañero en el 'Equipo de Todos. 
“Somos un país chaquetero. Ya escuché a algunos comentaristas diciendo que (Bravo) 
jugó en el Barcelona y el Manchester City, pero que no era titular. Jugó en los dos 
mejores equipos del mundo en su época. Jugó en el Barcelona que ganó todo, ganando 
incluso el Trofeo Zamora. Jugó y fue campeón en el City. Qué mejor broche de su carrera 
que lo que hizo en la selección”, indicó de entrada en su rol de comentarista de TNT 
Sports. 
Y luego sacó a colación a Rojas, ex Aviación, Colo Colo y Sao Paulo. “Y a nivel de 
selección, no que el 'Cóndor' atajaba más... El 'Cóndor' no le llegó ni a los talones a 
Claudio Bravo. Ni a la uña del dedo chico del pie le llegó. Con todo el respeto que se 
merece”. 
*“(Bravo) fue el único arquero en la historia de nuestro fútbol que ganó algo. Ese algo 

fueron dos Copas América siendo titular, capitán y atajando en definición a penales. Si 
hay alguien que quiera cuestionar si es el mejor arquero de la historia, creo que no tiene 
validez”, aseveró el símbolo de La U. 
Ante esto, Roberto Antonio Rojas, subcampeón de Copa América en 1987 y 
protagonista del Maracanazo en 1989, no se quedó en silencio y le respondió con todo a 
Herrera. 
“La opinión viene de quién es nomás, y eso hay que respetar, es lamentable, lamentable, 
porque es un tipo que convivió mucho con él (Herrera con Bravo), pero tiene el derecho a 
Opinar de la forma en que lo hizo”, expresó en diálogo con RedGol. 
“Hay algo que él tiene que resolver conmigo, pero yo con él no tengo nada, es 
responsabilidad de él. Mucha gente me ha faltado el respeto por muchos años, uno más, 
no estoy ni ahí. Para mí el sol sale todos los días, no va a cambiar nada y la vida sigue 
nomás”, cerró el Cóndor”. 
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